



VERDAD

7
DIRECTOR: F. FLORES — Casilla 92

Organio de la opinión independiente.

Año I — Chillán, (Chile) 29 de Noviembre de 1942

Precio \$ 0.20

N.º 2

ENE 27 1943

NUESTRA PRIMERA EDICIÓN

Ha sido halagador el recibimiento hecho por la ciudad culta de Chillán, a nuestra primera edición de «VERDAD».

Nos han llegado muchas voces de aliento y nuestro Jefe de Redacción ha recibido innumerables colaboraciones.

Todas ellas se irán publicando en nuestras ediciones próximas.

Hay el propósito de hacer de nuestra publicación, una obra de mayor aliento; pero estrictamente ajustada a los principios de lucha y belligerancia que tuvimos presentes al salir a la publicidad.

Hay tanto que decir en este ambiente mojigato y místico!

Flota entre todos los hombres que piensan el doce de tener columnas donde exporner libremente sus ideas. «VERDAD» abre sus columnas a tal expresión libre. Límita sólo la extensión del escrito y la cultura superior que debe imprimirse en cada párrafo.

El país ha avanzado en tal forma que ningún credo religioso debiera crear problemas entre las relaciones humanas. Seguramente la doctrina religiosa debiera unir a las personas y no separarlas como actualmente ocurre.

El bien no tiene color religioso; el bien es siempre el bien. Antes que viniera a la tierra el Pescador Galileo, había virtud y también había mal. No son, pues, el mal y el bien, patrimonio de una religión determinada, sino que patrimonio universal de la especie humana.

Las leyes dictadas en cada país culto del mundo tienden todas a reconocer los credos religiosos como manifestaciones íntimas de conciencia y no como grupos ensoberbecidos que tienen predominio sobre los demás hombres.

Al amparo de la tolerancia religiosa se ha dudo alas a la reacción para que use todo medio para apostrofar y aún para incurrir en dolo.

Desde los llamados Templos de Dios ha partido y parten: el sectarismo y la incomprendición.

Para tales personas toda obra ha de ser religiosa y es herético todo lo que no se hace bajo tal patrocinio.

Dicen: «Todas las obras de bien social deben distinguirse por el sello de religiosidad.»

Y nosotros pensamos: NO SEÑOR. El bien es el bien; lo haga quién lo haga y lo practique quién lo practique.

La Edad Media, aquella época en que la Teología tuvo a la Filosofía hincada a sus pies, ya pasó. Hoy sólo valen, la virtud por su contenido y la sabiduría, porque esa es la esencia de la **VERDAD**.

«Yo altrui, decía Don Diego Barros Arana, que la única moral aceptable, la única que puede formar hombres dignos de una República libre y capaces de grandes empresas, es la moral independiente. Tengo 73 años agregaba, y en toda mi larga vida he conocido a muchos hombres eminentes de este país; hombres que fueron los primeros en los diversos órdenes de la actividad nacional y que fueron modelos de virtudes públicas y privadas, y, que no tenían creencias religiosas.»

«La moral que yo poseo es la moral independiente, terminaba el sabio, que es la que he practicado durante toda mi vida; con ella he luchado tenazmente por mis ideas, sin que jamás se me haya acusado de falta de honradez; y sin embargo, yo declaro, bien alto, que no tengo creencias religiosas.»

¿Quiére Ud. saborear un buen pan?
Haga sus compras en las panaderías
“Londres” y “Gloria”
Precio del kilogramo en mostrador

\$ 2.60

GASTE LO MISMO
Y TENGA UN
MEJOR TRABAJO
DE IMPRENTA
LIBRERIA AMERICANA



Verdad.

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1942

FORMATO

Diario

DATOS DE PUBLICACIÓN

Verdad. Chillán : [s.n.], 1942-1944 (Chillán : Impr. Americana). 22 nos. : il. ; 27 cm.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)